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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Auringen am 17. Dezember 2014

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0028 

1. Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Fassung durch den Ortsbeirat genehmigt. 

2. Niederschrift über die Ortsbeiratssitzung vom 07.10.2014
Gegen die Niederschrift werden keine Bedenken erhoben.

3. Fraktionspost
Von der Fraktionspost wird Kenntnis genommen.

Fraktionspost vom 07.10.2014 - 17.12.2014

Nr. Vorgang/Betreff

21 Antw. Schreiben Dez. II vom 28.10.14 zur OBR Sitzung vom 7.10.14 Top 3 DSL Breitband 

22 Antw. Schreiben Dez. Vii zur OBR-Sitzung vom 07.10.2014 PN-Nr. 0026, Ziffer4 ( Sanierung 
Ehrenmal)

23 Schreiben Dez IV vom 29.10.14 Pläne Vorentwürfe Stationen der Ländchesbahn

24 Schreiben des Oberbürgermeisters vom 29.10.2014 zu den Öffnungszeiten der Ortsverwaltungen 

25 Schreiben des Dez. II vom 31.10.2014 zur OBR Sitzung vom 07.10.14,TOP 4 Hochwasserfälle am 
Wickerbach

26 E-Mail Dezernat IV vom 16.12.2014 zur OBR Sitzung vom 07.10.2014, TOP 8, PN-Nr. 026, Nr. 
1,2,5

27 Zuschussantrag der evangelischen Kirchengemeinde zum Bau einer Rampe 
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4. Mitteilungen des Ortsvorstehers

Herr Frommann informiert kurz über die Inhalte der Fraktionspost und erklärt die 
Sachverhalte. 

Herr Frommann teilt mit, dass nach Auskunft des Tiefbauamtes an der L 3028 
Straßenbeleuchtung angebracht werden soll. 

Der Stadtteiljugendbeauftragte wird gebeten in der nächsten Sitzung einen Bericht über die 
Aktivitäten 2013/2014 abzugeben. 

5. Mitteilungen des Leiters der Ortsverwaltung

Herr Tenge teilt mit, dass das Gebäude der Ortsverwaltung Naurod in 4 bis 6 Jahren saniert 
werden soll. Während der Sanierungsmaßnahmen wird die komplette Nauroder Verwaltung 
in die Ortsverwaltung Auringen und die Hausmeisterwohnung neben der Ortsverwaltung 
Auringen verlagert. Der Bauhof wird auch nach der Sanierung in der Hausmeisterwohnung 
verbleiben. Die weitere Nutzung der Hausmeisterwohnung wird in diesem Kontext 
entschieden.  

Die Bestuhlungspläne der Mehrzweckhalle wurden brandsicherheitstechnisch abgenommen 
und genehmigt. Die Veranstalter werden bei der Durchführung  von größeren 
Veranstaltungen gebeten, sich im Vorfeld diesbezüglich an die Ortsverwaltung oder den 
Hausmeister der Mehrzweckhalle zu wenden.

Herr Tenge bedankt sich für die gute Zusammenarbeit des Ortsbeirates mit der Verwaltung 
und wünscht zusammen mit dem Ortsvorsteher allen ein  frohes Weihnachtsfest und einen 
guten Rutsch. 

Frommann
Ortsvorsteher
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